

PROJETS EN LIEN AVEC LES ESPACES VERTS DE LA VILLE

Tous les ans, les espaces verts travaillent avec les écoles de la ville pour éduquer à la biodiversité. Ils initient les élèves au respect de l'environnement. Plusieurs projets ont vu le jour : La découverte des abeilles et installations des ruches sur le terrain de Printigarde, l'étude des petits oiseaux et l'installation de nichoirs au parc municipal, sortie commentée sur la biodiversité des abords de l'Adour, aide à l'organisation d'un Ecorun...



Land Art réalisé lors de l'Ecorun



Pique nique responsable (avec le moins d'emballage possible) organisé lors de l'Ecorun



Inauguration de l'arbre aux nichoirs au Parc Municipal en présence de tous les élèves de l'école et des représentants du service des espaces verts et de la Mairie. Les nichoirs ont été peints par les élèves de Jeanne d'Arc.